



Tiraditos

PRÓXIMAS PESQUISAS

• En 2024 se darán a conocer una serie de investigaciones contra priistas del primer círculo de **Enrique Peña Nieto**, o al menos así lo anticipan oídos que rondan a la 4T. De acuerdo con los relatos, uno de los reflectores se centrará específicamente en **José Calzada**, cuyas pesquisas no solo incluyen los señalamientos por desfaldo durante su administración en Querétaro, ya que también figurarían los desvíos de millones de pesos en la Sagarpa, hoy Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), que fueron dados a conocer al equipo de **Alejandro Gertz Manero** en la FGR (2019), mediante una serie de denuncias presentadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF), de **David Colmenares**. Las versiones detallan que tras los malos manejos, los Calzada consiguieron casi milagrosamente un opulento viñedo en Baja California y que no dudan en hacer gala del jugoso monto invertido.

EN LA CAPITAL POBLANA YA SE MIDEN ASPIRANTES

• **Rosario Orozco Caballero**, viuda del fallecido gobernador de Puebla **Miguel Barbosa**, se perfila como una de las principales aspirantes a la Presidencia Municipal de la capital de aquel estado. De acuerdo con algunos sondeos de opinión que levantó la empresa Enkoll entre el 7 y el 10 de julio, las simpatías que

suma la ex presidenta del DIF estatal están por encima de las que acumulan el actual diputado federal **Ignacio Mier Velazco**, así como de **Julio Huerta Gómez**, **Olivia Salomón Vivaldo** y **Lizeth Sánchez García**. Aunque el proceso electoral local inicia en noviembre de este año, las encuestas ya se han empezado a aplicar.

FGR ASEGURÓ AVIÓN PRESUNTAMENTE “DESAPARECIDO”

• La Fiscalía General de la República (FGR), negó la desaparición de un avión en los hangares del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) y confirmó que la aeronave fue asegurada a partir de una carpeta de investigación. Previamente, se reportó que el dueño de la aeronave modelo 125-800A, matrícula N59ICF, había denunciado ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) que resguardó el avión en el AICM, y cuándo acudió a las instalaciones para volarlo ya no estaba. Al respecto, el AICM reportó en redes sociales que no tenía comunicación alguna de parte de autoridades sobre la situación del avión, y confirmó que la aeronave no estaba en ninguno de los hangares rentados.